

3° « Anne de la Martine, mariée à Jean-Baptiste de la Martine d'Hurigny, écuyer, lieutenant dans Villeroy.

V. Louis-François de la Martine de Montceau, seigneur de Montceau, La Tour de Milly, Urcy, capitaine dans Talard-infanterie, chevalier de Saint-Louis, élu de la noblesse du Mâconnais le 48 novembre 1760 (1).

Louis-François de la Martine père, assista, le 16 mars 1789, à l'assemblée de la noblesse du bailliage de Mâcon pour l'élection des députés aux Etats généraux de 1789, parmi les cinq nobles de la châtellenie d'Igé et de Domange (2).

Il fut représenté dans l'acte de naissance de son petit-fils que signèrent plusieurs membres de la famille Barthelot de Rambuteau, à laquelle appartenait M. le comte de Rambuteau, ancien préfet de la Seine, lequel, décédé récemment, habitait Champ-Grenon, en la commune de Charnay, près Mâcon ; il entretenait avec l'illustre poète les meilleures relations d'amitié.

Ce fut lui qui épousa une riche héritière de Franche-Comté, Jeanne-Eugénie Dronier ; par cette alliance entra, outre diverses possessions, le château et terre de Pratz, dont son fils aîné, pour se distinguer de ses frères et sœurs, prit le nom de : *la Martine, chevalier de Pratz*.

Les registres paroissiaux de la ville de Morez (Jura)

leur noblesse rendu le 6^{me} aoust 1700, par M. Ferrand, intendant de Bourgogne.

(1) Indicateur héraldique.

(2) Archives impériales, B. III, 105-156. — L. de La Roque et Ed. Barthélemy, Catalogue des gentilshommes de Bourgogne, Bresse, Bugey et Valromey, Paris, Dentu, 1862.